
 

Уважаемые садоводы. 

 

В нашей республике в настоящее время проводятся мероприятия по реализации 

программы догазификации садоводческих товариществ (СНТ)  и прокладке 

газопроводов до границ участков садоводов. Все эти работы проводятся для 

владельцев участков бесплатно. Проще говоря, газовая труба будет бесплатно 

доведена до границ участков СНТ. 

Чтобы попасть в эту программу бесплатной догазификации правление Шемелки  

проводит определенную работу: готовит необходимый комплект документов, 

включая список существующих домов на наших участках, а также проводит 

мероприятия для проведения  общего очного собрания садоводов, которое будет 

проведено 14 июля 2024г на территории нашего товарищества. На этом собрании мы 

должны принять решение о том, будет ли  СТ Шемелка  участвовать в программе 

бесплатной газификации. Для этого на собрании садоводы должны голосованием 

ответить на вопросы, которые сформулировали для нас организации Газпрома, 

которые будут проводить проектные работы и работы по прокладке газопроводов на 

территории нашего СНТ. 

По сравнению с другими садоводческими товариществами у нас есть 

преимущество: рядом с забором нашего СНТ проходит магистральная труба 

газоснабжения высокого давления. И значит, для Газпрома догазификация СНТ 

Шемелка будет менее затратным. 

Как председатель СТ Шемелка я безусловно считаю, что нам необходимо 

непременно подтвердить, что мы будем участвовать в программе бесплатной 

догазификации. Ведь в  результате этой работы Газпрома на территории нашего 

товарищества будут проложены трубы газоснабжения, что является существенным 

шагом в развитии территории  СТ Шемелка. И это будет сделано бесплатно. 

Поэтому прошу всех садоводов придти на собрание и проголосовать по всем 

пунктам повестки дня «ЗА». 

А как рядовой садовод, который в первую очередь думает о своем участке, я 

размышляю так. У меня на участке   нет дома. Есть щитовой домик, построенный в 

1990г., который сейчас превратился в склад для инструментов и материалов. Мне 

сейчас не нужен газ. И ранее, когда в предыдущие годы на наших общих  собраниях 

обсуждался вопрос газоснабжения, я голосовал против, потому что нужно было 

вкладывать большую сумму денег.  

Но сейчас будут делать бесплатно, мне ничего не нужно платить. Но газ мне 

сейчас не нужен. Однако я буду голосовать двумя руками ЗА. Потому что: 

1. мне скажут спасибо мои наследники за то, что я не упустил предоставленный 

мне шанс бесплатной газификации. Ведь они в будущем, наверняка какой то дом 

построят и захотят иметь газ; 

2. после появления трубы газоснабжения на  аллеях нашего СНТ у меня 

увеличится стоимость моего участка, по которой я его смогу продать, если вдруг 

появится такое желание или необходимость; 

 



3. у нас российская бюрократия, и если я сейчас отложу вопрос по газу, а потом со 

временем газ понадобится, то мне придется самому проходить все инстанции, 

согласования и пр. А сейчас эту работу проделают правление, администрация 

Пестречинского района, Минсельхоз. 

 Поэтому на собрании 14 июля    я проголосую «ЗА»  по всем пунктам повестки 

дня. И всем садоводам  предлагаю поступить также. 

Уважаемые садоводы. Собрание будет проведено в середине лета, во время 

отпусков. Нам, правлению, трудно будет обеспечить кворум на собрании, 

запланированном на 14 июля.  Возможно, многие из вас в это время будут в отьезде. 

Поэтому, прошу вас, если вы точно знаете, что вас на собрании не будет, позаботтесь 

заранее, чтобы ваш голос был учтен. Для этого своевременно, прямо сейчас, пока вы 

не уехали, оформите доверенность на человека, который точно примет участие в 

работе собрания. Это может быть, например, ваш родственник, или сосед по участку, 

или просто знакомый по нашему садоводству. Можно также оформить на любого из 

членов правления или председателя, если вы им доверяете. Я уверен, вы знаете кому 

можете доверить право участия на собрании 14 июля. 

Ну а кто будет здесь, обязательно приходите на собрание. Ведь каждый голос 

важен для нашего садоводства, для принятия решении по развитию СТ Шемелка. 

 

Председатель СТ «Шемелка»                                  Кутдусов Р.М. 


